

Déclaration des responsables religieux du Raincy et de ses environs
membres de l'UDPP
(Union pour le Dialogue le Partage et la Paix en Seine-Saint-Denis)

Nous avons tous été choqués et horrifiés par l'attentat de Nice le 14 Juillet dernier, jour de la fête nationale de notre pays. Des familles ont été durement éprouvées par le deuil, d'autres victimes luttent contre les blessures et les traumatismes psychologiques laissés après pareil drame.

Le mardi 25 Juillet, la violence absurde et odieuse de jeunes fanatisés s'est abattue sur un prêtre de l'église catholique, alors qu'il célébrait la messe dans son église. Le père Jacques Hamel, qui a donné sa vie comme serviteur de l'Évangile a été tué, un paroissien de la communauté de Saint-Etienne-du-Rouvray qui participait à la messe a été grièvement blessé. C'est toute la communauté catholique qui a été ainsi visée. C'est un pas supplémentaire dans une logique de guerre barbare que mène l'organisation terroriste de Daech envers la France pour diviser les habitants de notre nation.

Nous entendons la colère, le désarroi, la lassitude, de nos contemporains face à ces événements dramatiques qui touchent à l'unité et à la cohésion de notre pays depuis plusieurs mois. Cette colère doit pouvoir légitimement s'exprimer et être entendue. Cependant elle ne doit pas engendrer un désir de violence ou de vengeance qui ne ferait que donner un sentiment de victoire aux criminels de Daech. Ne nous trompons pas d'adversaire...

En tant que responsables religieux, nous voulons condamner une nouvelle fois toute cette violence. Même si celle-ci semble l'emporter parfois. Ne nous décourageons pas ! Nous implorons la toute puissance de Dieu pour qu'il mette dans le cœur des hommes un désir de paix plus fort que la haine. Il faut aussi que nous nous donnions des moyens clairs d'empêcher toute tentation de fanatisme et de repli identitaire notamment chez les plus jeunes au sein de nos communautés et plus largement au sein des familles. Localement nous continuerons notre mission pour susciter des lieux et des initiatives de dialogues et de rencontres. C'est un travail difficile, long et patient dans lequel nous sommes engagés depuis plusieurs années que nous continuerons à temps et à contretemps notamment auprès des plus jeunes qu'il faut protéger de cette crise profonde de nos civilisations.

Rabbin Moché LEWIN Père Frédéric BENOIST Imam Lahcene LABLACK Pasteur Serge WÜTRICH
Communauté juive Communauté catholique Communauté musulmane Communauté protestante

